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| FSK Protokoll 18.01.2011 |
+--------------------------+

Anwesend:
Ben (UStA), Philipp(GeistSoz), Alexa ( FSMI), Nils(Physik), Frank (Bau), Markus (WiWi), Julian (Inwi und 
so)

TOP 1: Berichte
===============
Physik:
-------
* Donnerstag Lehmann Kino
* Freitag und Samstag Physikertheater

WiWi: 
-----
* Donnerstag WiWiWi
* Diskussion, wie plakatiert wurde. WiWis haben sich zurückgehalten (gab wohl Ausnahmen), wurden aber 
dennoch überplakatiert. Falls man überplakatiert in Zukunft, bitte fotografieren (also bei Uni-Plakaten)
* Gab neue Informationen über Fakultätsbib. Ging wohl mehr darum, wo man den Buchbestand lagert und ob 
man Lernplätze schafft.

GeistSoz: 
---------
* haben neuen Studiengang Wissenschaftsjournalismus (Master) , Wissenschaft-Medien-Kommunikation 
(Bachelor), ist konsekutiv
* mehr Informationen später

Etec: 
-----
* hatten Fest am Freitag
* Gab im Vorfeld Probleme mit der Genehmigung, der Plan war suboptimal, AKK legt bald neuen Plan vor (so 
in 2 Montaten, ohne Gewähr)

UStA: 
-----
* 26.01. ist Bildungsdemo, Beginn: 13:00 HBF Karlsruhe -> Uni -> Marktplatz (16:00), Endkundgebung dort
* Bald Unifest (29.01)
* nächste Umag wird vorbereitet -> Artikel erwünscht
* am 08.02. wird es Podiumsdiskussion mit Landtagsvertretern geben
* Es werden Interessierte gesucht für nächsten UStA, zum erklären, etc. 
* in erster Februar-Woche wird es Termin mit Hippler geben-> falls Fragen gibt, an UStA wenden
* Umbach macht gerade Tour de Fakultäten

SKSL
----
* Studengang Materialwissenschaft ->vorgestellt und angenommen
* Studiengang Wissenschaftsjournalismus -> vorgestellt und angenommen
* Studeniengang Mechatronik/Elektromobilität -> vorgestellt und angenommen
* Stundenplankomission Lehramt wird geschaffen, 1 vertreter aus jeder operativen Fakultät
* dialogorientierte Serviceverfahren -> Julian stellt das vor, angeregte Diskussion, Problem ist 
hierbei, das wir keine wirkliche Wahl haben, Ministerium setzte hierbei Pistole auf Brust
* Viele Vorschläge und Projekte für Strategiekomission
* Überlegungen anstellen, wie genau man Dozenten in Grundvorlesungen einsetzt. Also ob man wirklich 
alles vorlesen muss und wie man das anders umsetzen kann. Wie kann man Professoren da auch arbeit 
ersparen. 

TOP 2: Wahl
===========
* ist momentan
* momentaner Stand knapp unter 10%
* läuft bisher alles recht gut
* weiterhin Werbung machen und zur Wahl schicken
* Freitag, ab 17:00 auszählung -> alle kommen -> alte Mensa
* Anregung von Markus: Ab nächstes Jahr überlegen, ob man innerhalb der Woche 
Informationsveranstaltungen machen

TOP n: Sonstiges
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* suchen Unifesthelfer
* Markus 2 Handy-Kuchen
* werden weibliche Securitys gesucht
* Mint-Kolleg Sitzung heute kurzfristig abgesagt


